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Designação N.º 05/2010 

Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 28.05.2010 

Presenças 

Presidência Nome 

Presidente C. Executivo da CIMT António Rodrigues 

Vice - Presidente CE  Fernando Corvêlo de Sousa 

Vice - Presidente CE  Máximo Ferreira 

Restantes Membros  

Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 

Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 

Presidente CM Ferreira do Zêzere  Jacinto Lopes 

Vice-Presidente CM Sardoal  Miguel Borges 

Presidente CM Vila Nova da Barquinha  Vítor Pombeiro 

Outros 

CIMT  Ana Paula Remédios 

CIMT  Rita Trindade  

CIMT  Cristina Diogo 

CIMT Carla Grácio * 

CIMT Sónia Santos* 

* Estas técnicas apenas estiveram presentes nos pontos referentes às suas áreas 

Ordem de Trabalhos 

 
1. ANTES DA ORDEM DO DIA 
 1.1. Informações Diversas 
  1.1.1. Projecto Lei 194/XI – NUT III do Médio Tejo / Mação 
  1.1.2. Encontro CIMS – Central de Compras – 27 Maio 
  1.1.3. Reunião REN – Delimitação Reserva Ecológica Nacional 
 

2. ORDEM DO DIA 
 2.1. Apreciação e Aprovação das Actas de Reuniões Anteriores – 12 de Março e 3 de Maio  2010 
 
3. RECURSOS FINANCEIROS DA CIMT 
 3.1. Situação Financeira da CIMT 
 3.2. Resumo Diário de Tesouraria 

 
4. OBJECTIVO ESTRATÉGICO I – Incrementar a capacidade Competitiva e a Coesão Territorial 
Melhoria da Mobilidade Intra-Regional 
 4.1. Procedimento CL/01/2010 – Estudo da Rede de Transportes e do Serviço de  Transporte a pedido: 
Relatório Final da Fase de Qualificação 
 
5. OBJECTIVO ESTRATÉGICO II – Fomentar Redes de Apoio à inovação e desenvolvimento tecnológico 
GSIG – Médio Tejo – Gestão em SIG 
  5.1. Candidatura Médio Tejo – Gestão em SIG – Submetida a 14 Maio 
 
Médio Tejo Digital 
 5.2. Assessoria Técnica Especializada para análise, concepção, desenvolvimento e  implementação do 
Projecto MTD 
 
6. OBJECTIVO ESTRATÉGICO IV – Promover a Cooperação Intermunicipal 
QREN 
 6.1. Ponto de Situação 
 6.2. Reafectação de montantes entre tipologias contratualizadas 
 
7. RUCI – Redes Urbanas para a Competitividade e Inovação 

7.1. Acta da Reunião 12 de Maio 
7.2. Candidatura Redes Urbanas para a Competitividade e Inovação: Candidatura Rede urbana do Médio Tejo 
– 5 Castelos 5 Rios – Informação n.º 12/2010/GE 
 

8. OUTROS ASSUNTOS 
8.1. Candidatura ao IMTT em curso “Transporte a Pedido no Médio Tejo – Arranque” para co-financiamento 
de parte da Contrapartida Nacional – Informação n.º 11/2010/GE 

8.2. Afirmação Territorial do Médio Tejo 
8.2.1.  Projecto Afirmação Territorial do Médio Tejo – Proposta Adiantamento de Contrapartida Nacional  
-  Informação n.º 13/2010/GE 
8.2.2.  Desdobrável Património Classificado e Museus 
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8.3. Encargos com fotocopiadoras da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo – Informação n.º 03/TT/2010 
8.4. Plataforma Gestão Escolar – Ponto de Situação da auscultação aos Municípios – Informação n.º 

14/2010/GE 
8.5. Rede Viária – Levantamento de Informação Georreferenciada – Aprovação da alteração ao planeamento 

do projecto, da prorrogação do prazo e da minuta de adenda ao contrato – Informação n. 15/2010/GE 
8.6. Sistema Integrado de Segurança, Higiene e Saúde no Trabalho – Proposta final de contratação –

Informação n.º 04/2010/SMA 

 

 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
1.1.1. Projecto Lei 194/XI – NUT III do Médio Tejo - Mação 
 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, António Rodrigues, informou os colegas que a CIMT 

tinha envidado esforços para que fossemos ouvidos tal como o PIS neste processo de adesão de 

Mação ao Médio Tejo, contudo, o nosso pedido não foi tido em consideração, tendo integrado assim 

Mação na NUT III do Médio Tejo. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, António Rodrigues, comentou que mais importante era a 

lógica territorial do que a partidária. Informou igualmente ser da opinião recorrer à discussão sobre 

este assunto com o Senhor Presidente de Mação. 

Os membros do C.E. ficaram cientes da informação que lhes foi transmitida. 

 
 

1.1.2. Encontro CIMS – Central de Compras – 27 de Maio 
 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, António Rodrigues, comentou que o Secretário-Geral 

Adjunto da ANMP, Dr. Fernando Cruz, lhe tinha transmitido que o encontro promovido pela CIMT 

sobre a Central de Compras tinha corrido bastante bem, tendo-se passado uma boa imagem do 

Médio Tejo. 

Referiu que tinham estado presentes cerca de 12 Comunidades Intermunicipais, que tinha havido 

uma boa exposição por parte da AMAL e que, este assunto da Central de Compras era considerado 

muito pertinente, pelo facto de permitir uma redução de custos na ordem dos 30 a 35%. 

Foi referida a necessidade de efectuar outra reunião dentro de 2/3 meses apenas sobre este tema. 

Os restantes membros do Conselho Executivo tomaram conhecimento deste assunto. 

 
 

1.1.3. Reunião REN – Delimitação Reserva Ecológica Nacional 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um e-mail reencaminhado pela ANMP aos Municípios do 

Médio Tejo, sobre uma sessão de debate e esclarecimento que teve lugar na CIMT no passado dia 5 

de Maio. 

A Secretária Executiva da CIMT alertou as C.M. que na reunião em causa foi focada a necessidade 

dos Municípios definirem a REN em cada Concelho. 

Os Senhores Presidentes do C.E. tomaram conhecimento 
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2. ORDEM DO DIA 
2.1. Apreciação e Aprovação das Actas das Reuniões Anteriores – 12 Março/2010 e 03 de 
Maio de 2010 
  

Foi presente ao C.E. cópia das actas das reuniões anteriores, dos passados dias 12 de Março/2010 e 3 de Maio de 

2010, anexas à presente acta e da qual fazem parte integrante. 

Depois de lidas, foram aprovadas por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

3. RECURSOS FINANCEIROS DA CIMT 
3.1. Situação Financeira da CIMT 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do mapa de comparticipações em dívida com ponto de 

situação em 24 de Maio de 2010, bem como, as dívidas no âmbito do projecto de SISHST, ambos 

anexos à presente acta e do qual fazem parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, António Rodrigues, chamou a atenção a todos ao 

presentes que verificassem os pagamentos que pudessem efectuar, visto a situação da CIMT se 

encontrar fragilizada. 

Por sua vez a Secretária Executiva alertou os Senhores Presidentes que no âmbito do projecto de 

Segurança, Higiene e Saúde no Trabalho a situação era igualmente delicada visto haverem C.M. com 

atrasos no pagamento, nomeadamente Alcanena e Barquinha. Referiu que esta situação podia 

condicionar a actuação da empresa no terreno. 

A Senhora Presidente da C.M. de Abrantes referindo-se às quotas informou que iria efectuar no 

próximo semestre o pagamento de cerca de 46 mil euros, e o Senhor Presidente da Barquinha 

comentou também que iria proceder ao pagamento de cerca de 25 mil euros no mês de Junho. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento da situação financeira da CIMT, tendo sido 

consciencializados para, assim que possam, proceder aos pagamentos que puderem para equilibrar 

as nossas finanças. 

 

3.2. Resumo Diário de Tesouraria 
 

Foi presente ao C.E. cópia do resumo diário de tesouraria n.º 95/2010 em 21/05/2010, anexo à 

presente acta e do qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

4. OBJECTIVO ESTRATÉGICO I – Incrementar a capacidade competitiva e a coesão 
territorial 
Melhoria da Mobilidade Intra-Regional 
4.1. Procedimento CL/01/2010 – Estudo da Rede de Transportes e do Serviço de 
Transporte a pedido: Relatório Final da fase de Qualificação 
 

Foi presente ao Conselho Executivo, cópia da Informação n.º 10/2010/GE - Procedimento 

CL/01/2010 – Estudo da Rede de Transportes e do Serviço de Transporte a pedido: Relatório Final da 

fase de Qualificação, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues, esclareceu que no âmbito da abertura do concurso 

do Estudo da Rede de Transportes e do Serviço de Transporte a Pedido, era necessário tomar duas 
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decisões nomeadamente para efeitos de qualificação dos candidatos, bem como, delegação no júri do 

procedimento. 

Após análise da informação foi aprovado por unanimidade pelo C.E.: 

 - a aprovação de todas as propostas contidas no Relatório Final da Fase de Qualificação, relativo ao 

procedimento CL/01/2010: Estudo da Rede de Transportes e do Serviço de Transporte a Pedido, 

nomeadamente para efeitos de qualificação dos candidatos; 

 - a delegação no júri do procedimento, nos termos do n.º 2 do artigo 69.º do CCP, da competência 

prevista no n.º 4 do artigo 64.º do CCP (decisão de prorrogação de prazo para apresentação de 

propostas, a pedido fundamentado de interessado. 

 

5. OBJECTIVO ESTRATÉGICO II – Fomentar Redes de Apoio à inovação e desenvolvimento 

tecnológico 
GSIG – Médio Tejo – Gestão em SIG 
5.1. Candidatura Médio Tejo – Gestão em SIG – Submetida a 14 de Maio 
 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, António Rodrigues, deu conhecimento aos colegas que a 

candidatura em causa tinha sido submetida no passado dia 14 de Maio, no valor de 2.674,882.64 € e 

execução nos anos de 2010 a 2012. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento. 

 

Médio Tejo Digital 
5.2. Assessoria Técnica Especializada para análise, concepção, desenvolvimento e 
implementação do Projecto MTD 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação da Presidente do Júri do concurso para a 

Assessoria Técnica Especializada para análise, concepção, desenvolvimento e implementação dos 

Projectos Médio Tejo Digital, datada de 26 de Maio de 2010, anexa à presente acta e da qual faz 

parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo da CIMT, António Rodrigues, face á presente informação 

da Presidente do Júri analisou com os presentes a situação e, na salvaguarda dos princípios da 

transparência, da boa fé e do interesse público, decorrente do corolário exposto, deliberaram por 

unanimidade, não adjudicar o procedimento em causa, tendo em consideração os pressupostos 

enunciados e nos termos consubstanciados na alínea d), n.º1, art.º 79 do DL 18/2008, de 29 de 

Janeiro. 

 

6. OBJECTIVO ESTRATÉGICO IV – Promover a Cooperação Intermunicipal  
QREN 

6.1. Ponto de Situação 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um ponto de situação sobre o QREN preparado pela 

equipa da EAT do MT e do PIS, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, António Rodrigues, manifestou alguma indignação com 

todas as imposições que estão a ser colocadas; referiu que não compreendia como era possível 

executar o máximo possível até ao final do presente ano visto as C.M. não poderem contrair 

empréstimos para fazerem obras. 
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Referiu que estava agendado um encontro com o Primeiro Ministro, para serem esclarecidas algumas 

questões sobre todas estes problemas. A Senhora Presidente da C.M. de Abrantes manifestou ao 

Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues o interesse em fazer chegar a sua posição ao Primeiro 

Ministro, pelo facto de ter uma capacidade de endividamento, pela boa gestão financeira que tivera, 

na ordem dos 22 milhões que não lhe iriam servir de nada, comentando que nestas situações 

deveriam ser adoptadas medidas excepcionais, pois as C.M. que ainda tem alguma flexibilidade de 

endividamento, estão a ser “tabeladas” pelas que já atingiram o seu limite de endividamento. 

Referiu, igualmente que a avaliação intercalar do Contrato de Delegação de Competências com 

Subvenção Global não deveria ser no final do ano, dado que a execução deste quadro comunitário 

começou mais tarde. O Senhor Presidente do Conselho Executivo, António Rodrigues, informou que a 

avaliação intercalar seria mesmo no fim do ano. 

Foi igualmente analisado a execução da Contratualização do Médio Tejo e Pinhal Interior Sul que 

continua bastante diminuta, na ordem dos 3,45%. 

 

6.2. Reafectação de montantes entre tipologias contratualizadas 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da algumas orientações do Mais Centro para a 

operacionalização do Plano de iniciativas para promover a execução dos investimentos de iniciativa 

municipal no âmbito do QREN, anexas à Presente acta e da qual faz parte integrante. 

Os membros do C.E. tomaram conhecimento do seu conteúdo.  

 

7. RUCI – Redes Urbanas para a Competitividade e Inovação 

7.1. Acta da Reunião 12 de Maio 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da acta da passada reunião de 12 de Maio, sobre as Redes 

Urbanas para a Competitividade e Inovação, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

Os membros do Conselho Executivo tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

7.2. Candidatura Redes Urbanas para a Competitividade e Inovação: Candidatura Rede 
urbana do Médio Tejo – 5 Castelos 5 Rios – Informação n.º 12/2010/GE 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 12/2010/GE - Candidatura Redes 

Urbanas para a Competitividade e Inovação: Candidatura Rede urbana do Médio Tejo – 5 Castelos 5 

Rios, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues, referiu que tendo em conta o prazo estipulado – 4 

de Julho - se pretendia submeter à consideração superior a autorização para apresentação da 

candidatura ao Programa Operacional Regional do Centro do Programa Estratégico Rede Urbana do 

Médio Tejo – 5 Castelos 5 Rios, nos moldes apresentados e considerando o projecto âncora “ 5 

Castelos 5 Rios” por apresentar já algum historial de maturidade, assumindo a CIMT funções de 

Unidade de Direcção do Programa Estratégico. 

A Senhora Presidente da C.M. de Abrantes, referiu que poderia ser importante no âmbito do festival 

e da itinerância cultural incluir outros Municípios do Médio Tejo que não estão contemplados nesta 

rede, por exemplo através de exposições itinerantes de um Município num outro Município do MT que 
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não está incluído na rede. Solicitou que fossem verificados os custos pelos 5 Municípios abrangidos, 

visto se tratar de uma verba muito elevada. 

Após mais alguns esclarecimentos, o C.E., deliberou por unanimidade aprovar a referida candidatura, 

sendo o valor máximo de investimento de 10 milhões de euros a executar até 2014. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

8. Outros Assuntos 

8.1. Candidatura ao IMTT em curso “Transporte a pedido no Médio Tejo – Arranque” para 
co-financiamento da Contrapartida Nacional – Informação n.º 11/2010/GE 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 11/2010/GE - Candidatura ao IMTT em 

curso “Transporte a pedido no Médio Tejo – Arranque” para co-financiamento da Contrapartida 

Nacional, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues, esclareceu que a presente informação tinha como 

objectivo a obtenção de autorização para a apresentação da presente candidatura ao IMTT, para co-

financiamento, no âmbito dos apoios disponíveis pelas linhas orçamentais do IMTT, da parte da 

contrapartida nacional prevista no projecto em curso “Transporte a Pedido no Médio Tejo – 

Arranque”, cuja execução está a ser também apoiada com verbas FEDER, a 70% pelo POVT. 

Foi referido que com a implementação deste projecto se pretende dar um primeiro passo na 

introdução de soluções alternativas de transporte, adaptadas á realidade funcional do Médio Tejo. 

Após alguns esclarecimentos, o C.E., deliberou por unanimidade, aprovar a presente candidatura. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

8.2.1. Projecto Afirmação Territorial do Médio Tejo – Proposta Adiantamento de 
Contrapartida Nacional – Informação n.º 13/2010/GE 
 
Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 13/2010/GE – Projecto Afirmação 

Territorial do Médio Tejo – Proposta Adiantamento de Contrapartida Nacional, anexa à presente acta 

e do qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, António Rodrigues, informou os restantes Presidentes 

que no âmbito do Projecto Afirmação Territorial do Médio Tejo estão previstas algumas acções já em 

curso com o intuito de contribuir para a divulgação e promoção da região a nível local, regional, 

nacional e internacional. 

Esclareceu igualmente, que ainda se aguarda a decisão de aprovação da candidatura, pelo que, é 

sugerido o adiantamento de 50% da contrapartida nacional prevista para este projecto por parte dos 

municípios, a qual corresponde a 70.049,45€, atendendo ao critério de repartição equitativa, para se 

fazer face aos encargos em 2010 e garantir o financiamento de 80% da taxa de FEDER prevista 

durante o ano corrente. 

Após alguma reflexão sobre esta verba, foi deliberado pelo Conselho Executivo, por unanimidade, a 

aprovação do adiantamento mas em moldes diferentes dos sugeridos na informação, ou seja: o 

pagamento em causa será repartido por cada município durante 6 meses (cerca de 7.000€ por mês a 



  

Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo Reunião Ordinária n.º 5/2010 
Abrantes, Alcanena, Constância, Entroncamento, Ferreira do Zêzere, Sardoal, Tomar, Torres Novas, Ourém e Vila Nova da Barquinha 

 

 

7 

 

cada Município, durante 6 meses). 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

8.2.2. Desdobrável Património Classificado e Museus 
 

Foi presente ao Conselho Executivo uma maquete do desdobrável referente ao Património 

Classificado e Museus, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

O C.E. deliberou, por unanimidade auscultara ERTRLVT – Entidade Regional de Turismo da Região de 

Lisboa e Vale do Tejo sobre esta maquete. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do conteúdo do desdobrável 

 

8.3. Encargos com fotocopiadoras da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo – 
Informação n.º 03/TT/2010 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 03/TT/2010 – Encargos com 

fotocopiadoras da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, anexa à presente acta e da qual faz 

parte integrante. 

A Secretária Executiva esclareceu os Senhores Presidentes que, na sequência da passada reunião do 

C.E. no que respeitava aos custos com as fotocopiadoras tinha sido feito um estudo comparativo com 

os Municípios que agora se apresentava com os respectivos valores. Foi dado conhecimento que estes 

valores estavam dentro dos custos praticados nas C.M. havendo até alguma economia no custo das 

cópias a cores. Foi solicitado pelo Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues a necessidade de 

economizar. 

A Secretária Executiva comentou também que o número de cópias era significativo face aos manuais 

para as acções de formação que acarretavam grandes encargos para a CIMT. Analisada a situação foi 

deliberado, por unanimidade, que a partir da presente data os manuais para estas formações eram 

enviados em formato digital para os formandos/Autarquias, permitindo desta forma uma redução de 

custos. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

 

8.4. Plataforma Gestão Escolar – Ponto de situação da auscultação aos Municípios – 
Informação n.º 14/2010/GE 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 14/2010/GE – Plataforma Gestão Escolar 

–Ponto de situação da auscultação aos Municípios, anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues, referiu que no processo da implementação de uma 

solução de plataforma de gestão escolar para os Municípios, designadamente para auxílio na gestão 

de serviços de apoio às escolas, gestão de refeições, gestão de transportes escolares e gestão de 

conteúdos de educação, havia a necessidade de se definir quais os Municípios que estavam 
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interessados em avançar com este processo. Foi referido que da auscultação já feita às C.M. apenas 

três se mostraram interessadas, nomeadamente Entroncamento, Ferreira do Zêzere e Vila Nova da 

Barquinha. 

Face às respostas das C.M. foi deliberado, por unanimidade, as C.M. avançarem independentemente 

cada uma por si. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

8.5. Rede Viária – Levantamento de Informação Georreferenciada – Aprovação da 
Alteração ao planeamento do projecto, da prorrogação do prazo e da minuta de adenda ao 
contrato – Informação n.º 15/2010/GE 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 15/2010/GE - Rede Viária – 

Levantamento de Informação Georreferenciada – Aprovação da Alteração ao planeamento do 

projecto, da prorrogação do prazo e da minuta de adenda ao contrato, anexa à presente acta e da 

qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues esclareceu que o C.E. tinha de deliberar sobre a 

aprovação de alteração ao planeamento do projecto e da prorrogação do prazo de execução do 

contrato por 5 meses e meio, bem como a aprovação da minuta do primeiro aditamento ao contrato. 

A Secretária Executiva, esclareceu que o projecto sofreu atrasos face ao planeamento inicial do 

projecto, decorrentes da existência de muitos dias de chuva e de má luminosidade que 

impossibilitaram o avanço dos trabalhos de recolha videográfica. 

A Técnica Superior Carla Grácio esclareceu, ainda, que a prorrogação em causa atende à solicitação 

efectuada por parte da empresa Ambisig, com base na proposta de alteração ao planeamento do 

projecto por esta apresentada. Mais informou, que para além dos atrasos decorrentes das más 

condições climatéricas, existiu ainda algum atraso no início dos trabalhos do projecto, uma vez que a 

reunião de arranque apenas ocorreu no inicio do mês de Novembro, apesar da outorga do contrato 

datar de 9 de Outubro de 2009. 

O C.E. achou que não se deveria prorrogar pelos 5 meses e meio solicitados pela empresa, tendo 

deliberado, por unanimidade aprovar a minuta do primeiro aditamento ao contrato, com a 

prorrogação do prazo de execução por mais 4 meses. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

8.6. Sistema Integrado de Segurança, Higiene e Saúde no Trabalho – Proposta final de 
contratação – Informação n.º 04/2010/SMA 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 04/2010/SMA - Sistema Integrado de 

Segurança, Higiene e Saúde no Trabalho – Proposta final de contratação, anexa à presente acta e da 

qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva esclareceu que se pretendia dar seguimento às decisões das C.M. do Médio 

Tejo no âmbito da próxima contratação dos serviços de SISHST. 

Tendo em conta esta situação foi deliberado, por unanimidade, autorização para proceder ao 
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lançamento do concurso para contratação de serviços externos conforme acordado no ponto 3 da 

presente informação; a integração dos SMAS de Tomar no conjunto de entidades adjudicantes; 

repartição dos encargos, aplicando a metodologia já seguida na actual contratação; a facturação 

correspondente à prestação de serviços de SISHST ser emitida em nome do Município. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção 

de efeitos imediatos. 

 

Não havendo mais assuntos a tratar, pelas 12H30, o Presidente do Conselho Executivo deu por 

encerrada a reunião da qual, para constar, se lavrou a presente acta que, Rita Trindade, para o 

efeito designada, redigiu e também assina. 

 

 

Tomar, 28 de Maio de 2010. 

 


